
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 市民の声に載っていませんが

先日、市民の声に投稿させて頂いて少ししてから返答も頂きました
が、何故市民の声の欄に載らないのでしょうか？
　そして、全く納得のいかない返答を頂いています。
　市長が回答しているのですか？
　本当ですか？
　住民の生活は無視みたいな返答ですよ？
　コンパクトな都市計画？
　じゃあ、そのエリアに入らない商業は発展の希望も無く頑張らないと
いけなのですか？
　市駅を中心とした、コンパクトな都市計画と何回も返答に書かれてい
ましたが、力と資金を長年注がれている場所が今の駅前ですか？
　新道の商店街は？　市駅裏は？　さびれていますよね？
　急速な人口減少はその結果とも言えるのではないですか？
　突っ込みどころが満載な返答で何を理解したらいいのかも全くわかり
ません。是非、先日した質問を市民の声に載せて頂きたいです。
　これが、市長の返答なのであれば驚きですよ。
　他の町から金を集めるだけ集めて、『その地域は発展させる気ないで
す』って言っている様なものですよ？

　回答

　「市民の声」にいただきましたご意見と市からの回答は１週間ごとで
まとめ、回答日の翌週以降に公開しています。
　２月16日までの回答分については、本日（２月26日）公開しました。
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その他
*********************************************************************************

　担当課

　伊勢市市民便利帳の発行については、市役所（本庁）の改修工事がす
べて終了し、各課の配置等を含めた掲載内容が確定した後、発行したい
と考えています。ご不便をお掛けしますが、ご理解・ご了承いただきま
すよう、お願いいたします。
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　提案・意見 伊勢市民便利帳について

もう５－６年　この書籍が　必要かと思います.
すべての市民が　インタ－ネットを　使えるときまで
うちの　家内も　使えませんので

　回答



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 「ケーブルテレビ行政チャンネル」について

　見出しの件につきまして、要望をさせていただきます。
　行政チャンネルは市の情報（広報にのっているような）だけでなく、
他の情報（たとえばNHKのど自慢予選会の様子）も放送されるため、広
く誰でも視聴できる環境が必要だと思います。しかしながら、様々な事
情でアイティービーの契約をしていない家庭（私含め）もあります。
その家庭は、今回の「NHKのど自慢予選会」のような放送は、他でさ

れておらず、視聴できません。（ほかの情報は広報でも見れますが）
　市のホームページで動画を公開するなどしていただけるとありがたい
です。
　誰でも視聴できる環境づくりをしていただけるのを期待しています。
　ご担当部署の回答をお願いします。

　回答

　ケーブルテレビ行政チャンネルの放送内容（特集番組）については、
市のホームページへ動画を公開しているところですが、今回の「ＮＨＫ
のど自慢予選会」の番組については、諸権利の関係上、同チャンネルで
の１回のみの放送となっています。このため、市のホームページでの動
画の公開等、その他の放送はできないこととなっています。ご要望をい
ただきましたところ申し訳ございませんが、ご理解・ご了承いただきま
すよう、お願いいたします。
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